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 110周年の記念運動会！各学年の児童の感想を紹介いたします。ご声援及びご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

          

 

 

 

 

  

 

 

                                    

１年  

・どようびに うんどうかいが ありました。ぼくは、
１ねんせいの だいひょうに なりました。ちょうれ
いだいの うえに たって、ことばを いうときに 
どきどき しました。いえにかえって、おかあさんに、
「がんばったね。」と いわれて、とても うれしか
ったです。 

・ぜんこうダンスのとき、なかよしバディの おねえさ
んと いっしょに せんとうで おどることができ
て、うれしかったです。 

 写          真 

 写          真 

3年  

・フラフープの１人技はもちろん、ペアやグループ技を

成功させられるよう一生懸命練習してきました。本番

とても緊張しましたが、技が成功するたびに会場から

たくさんの拍手をもらえてとてもうれしかったです。 

・学年みんなで考えたテーマに向けて、一生懸命練習し

てきました。フラフープを通して、たくさんの人とつ

ながれたり、最後まであきらめず取り組んだりするこ

とができるようになりました。 

4年  

・エイサーは、４年生全員で気持ちをひとつにしたり、

パーランクやバチの向きを意識したりして踊ること

をがんばりました。みんなと協力して、周りを見て行

動する力を学校生活に生かしたいです。 

・おうえん席で他の学年の人がおうえんしてくれて、う

れしかったです。おうえんの力でやる気が出ることが

分かりました。これからは、友達ががんばっていたら、

運動会と同じようにおうえんしたいです。 

5年  

・ソーラン節で練習の成果を出すことができ、全力で踊

りきることができました。運動会で皆と団結すること

ができたので愛川体験学習や、学習発表会などの他の

行事でも活用していきたいです。 

・学年で決めたソーラン節のテーマに向けて、練習に一

生懸命取り組んできました。練習ごとに振り返りをし

て、自分たちの演技を高められるように声をかけてき

ました。当日は本気で踊れてよかったです。 

2年  

・ダンスで右左のむきをまちがえないようにがんばり

ました。そのために、まわりを見てみんながどっちを

むいているかたしかめながらダンスをしました。本番

では、だれもまちがっていなかったし、みんなとそろ

えてえんぎができたので、よかったです。 

・５０メートルそうで、はしるときにうでを大きくふる

ことをがんばりました。本番でもうでを大きくふっ

て、いっしょうけんめいはしることができました。 



１１月１８日（木）に新しくなった港南公会堂で港南区児童音楽会が行わ 

れました。「いつだって！」と「大切なもの」の二曲を、自分達の思いが聴いてい 

る人へ届くよう心を込めて歌いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                  

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

                                  

 

 

 

 

 

6年  

・副団長として、応援団だけが輝くような運動会ではな

く、全校みんなが輝けるような運動会にしたいという

めあてに向かって全力で取り組むことができました。 

・実行委員を通して、友達から頼ってもらえたことが嬉

しかったです。クラスで練習を重ねる中で、実行委員

みんなで積極的に場をまとめることができました。自

分からみんなを引っ張っていく努力をし、友達と頼り

合いながら成功体験を増やしていきたいです。 

 

 

広い会場で緊張しましたが、歌い終わった時はとても気持ちよかったです。 

 

万引きや窃盗は悪いことだと分かっていましたが、自分達の生活する身近でも起こっている

ことを知り、怖くなりました。身の回りから犯罪がなくなっていくとよいと思いました。 

11月２日（火）に久良岐公園へ校外学習に行ってきました。 

秋晴れの空のもと、子どもたちは遊具で遊んだり、どんぐりを拾ったりと、自然の中でのびのびと 

過ごすことができました。 

あそびのじかんに もりのなかを たんけんしたのが たのしかったです。 

ともだちと もっと「なかよし」に なれました。 

ぼうしのついたどんぐりや もみじのはっぱを みつけられて いっぱい  

ひろえて うれしかったです。 

 

 漁港で働いている人に話を直接聞き、大変さや工夫を知ることができました。また、小さなアナゴ

を逃がすことで水産資源を守る工夫をしていてすごいと思いました。今後も勉強していきたいです。 

１１月１７日（水）に、心の教育『バレエの世界』で、「ドン・キホーテの
夢」を観劇しました。初めて見るという子ども達が多く、観劇後はたくさん
の感想をもったようです。 

・台詞がなくても動きや表情で、場面や気持ちを想像することができて楽しかったです。 

・協力したら、きれいな演技になることが分かりました。 

・みんなが笑顔で踊っていたのが印象的でした。 

10 月 27 日(水)に柴漁港に社会科見学に行ってきました。漁師の方にアナゴ漁につ
いての話を聞いたり、漁で捕まえた様々な魚を見せていただいたりして、港で働く人々の
努力や工夫について学ぶことができました。 

１１月２日（火）に港南警察署スクールサポーターの有川さんが来校して下さり、防犯寺

子屋が行われました。犯罪についての DVDを視聴して、お話を聞くことで、防犯について

考えを深める機会になりました。

 


